
参加状況

アンケートの回答状況は次のとおり

BVS CS 合計

7 8 15

1 2 3

8 10 18

1.企画

（１）実施要綱について、県連盟（実行委員会）から各団への説明時期はどうでしたか？

(2)ビーバー・カブまつりの開催時期はどうでしたか。

11月

暑すぎず寒すぎずでちょうどよい時期だと思います。

暑すぎずちょうど良い時期だと思いました。

他の団との競争や交流は引き続き参加したので、時期は問題ないです。

(３)会場（那覇市：黄金森公園）の設定はどうでしたか？

気候的には良い時期でした。しかし、他の行事や発表会なども多く都合で参加できない子が多かったので、北谷１は日曜日のほう

が参加人数は増えた。

ビーバー・カブまつり2019　アンケート集計結果
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駐車場がなかったので父母の参加が減少したのでは？

駐車所は無料がたすかります。

会場自体は良かったと思うのですが、駐車場が少ないのが難点でした。

道路のすぐそばなので、車のことを心配していました。

そのまま、あそびりピックへ移動できたので良かったです。

那覇16団にとっては都合が良かったです。

公園が狭いという事と駐車場がないため。（有料もあるが少ない）

駐車場のスペースが、欲しい

(4)今回のプログラム（フリスビー）はどうでしたか。

スカウトがとっても楽しかった！と言っていました。

ビーバーでもすぐに参加できたため良いプログラムだったと思います。

ビーバーにとっては初めての体験だから、とてもよかったです。

楽しい企画で楽しかったです。

他の団体とのコラボは良いと思います。

フリスビーを使った新しいゲームを体験出来良かった。

子供たちも「意外と楽しい」と言っていました。

(5)次回のビーバーとカブの行事で、どのような内容(テーマ）希望しますか。
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次年度の日米友愛ジャンボレットでも日米の子どもたちが一緒になって楽しめる、交流できる活発な内容がいい。

プログラムとしてはよかったが、フェスティバルとしては物足りないかも。公園（末吉、浦添大、他）などでのワイドゲームに親

（父母）の参加まきこめるものでもよいのでは。

隊だけでは準備できない内容で、専門のインストラクターがいたこと、子どもたちが団を超えて一緒に盛り上がることが出来、と

てもよかったです。

フリスビーといえば犬の競技というイメージでした　色んなゲーム、競技がありプロの競技者がいるのも驚きでした。大変楽し

かった。

テーマではないのですが、BVSについては、集合や整列などの基本動作を学ぶ機会があるといいと思いました。（開会式と閉会式な

ど）

BVS CS

①フリスビーを使ったもの

②スポーツ・運動をテーマにしたもの

③モノレールを使ったプログラム

④歴史・史跡をテーマにしたもの

⑤ハイキングをテーマにしたもの

⑥発表・コンテスト

⑦工作・クラフトなど

⑧ゲーム（各隊でゲームブースを準備）

⑨国際交流（BSAとの交流）

⑩海をテーマにしたもの

その他
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2.管理（安全）

(1)安全対策については、実行委員会の準備の状況はどうでしたか。

(２)プログラム中に、危険を感じることはありましたか。

フリスビーを飛ばそうとしたとき、こどもが前を通ろうとした。

(3)管理（安全）全般について、お気づきの点がありましたら、ご意見を次の枠にお書きください。

フリスビーは予想外のところに飛ぶおそれあがあるので、指導者・保護者の十分な監視（watching)が必要と思います。

フリスビーを投げる前に声をかける事を、こども達にしっかり伝える。

3.教育効果について

(1)今回のビーバー・カブまつりは、スカウトの進歩につなげることができましたか？

スカウト数が少ない団は他団と合同の活動で大変教育的効果大と思う。スカウト達はみんな生き生き楽しく笑顔でした。

いろんな団のスカウトと友達になれた。

体を動かす活動でビーバー隊に合ってました。勝負として本気で取り組んでました。

楽しそうだった

達成感があった

協調、チークワークを作る効果あったと思います。

楽しそうだった

渋々参加していた

そこまで危険だとはおもいませんが、投げたフリスビーが人に当たりそうだった。（説明で前に人が居なくなったからフリスビー

をなげるとなっていたが、予想外のところに飛んでいった。）

きちんと並ぶ、挨拶する、などを知らないスカウトや指導者の前でできるように指導する機会になりました。（スカウトたちはい

つもの感じでしたが）

ビーバーが順番待ち時間に保護者とフリスビーをしていて、フリスビーが公園の外に飛び出してしまい、保護者が取りに行くのを

あとから追いかけて会場から飛び出そうとした。
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(2)参加したスカウトの様子はどうでしたか。もっとも当てはまるものを選択して下さい。

休憩時間の様子をみると、子どもたちが仲良く話して盛り上がっていました。表彰については色分けの説明があるとよかった。

解散の際にスカウトに楽しかった人と聞くと正直、反応が薄かった。リーダー側からすると楽しそうに見えた。

体験者も含め満足していた（なかなか一般的に体験できないからか？）

他の団との合同チームだったためか、失敗などの不安から「やらない」と言っている子がいた

(3）行事全般について、ご意見がありましたらコメントをお書き下さい（自由記載）。

季節ごとなど四季を感じる活動内容を県全体で行うのはどうか。

競技としてのフリスビーは初めてで、子どもたちも楽しかったと好評でした。子ども達が喜んでいたので良かったです。

4.参加しなかった団へのアンケート

(1)今回参加しなった理由をお聞かせください。

参加したいとは思いますが、現実的に難しいです。 

学校行事と重ならなかったら参加可能です。

今回はたまたま、数校の運動会と重なったため参加できませんでした。行事内容についての注文はありません。

県連行事なので隊旗を準備したが準備していない隊が多く「いらないのでは」とスカウト側から話がきた。この点は明確に指示し

ておいたほうがいいと思う。チームゲームとしては楽しく盛り上がり、同時に親子でも楽しめる時間がありよかった。

最後に表彰がありましたが、途中経過を発表するなどのイベントがあると、競争心が刺激されるかもしれません。

競技種目だけでなく、「せいかつ」「しゃかい」などの木の葉ポイントを加算制で発表するとか。

普段の活動が指導者一人スカウト一人で行うことが多く、他のスカウトと仲良く活動出来ることが確認できスカウトも楽しめたと

思うし、指導者としても意義があった。
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